



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Xóchitl Gálvez llegó hasta el Departamento de Estado en su visita a la Unión Americana; en dicho lugar, compartió el siguiente mensaje en sus redes sociales "hoy me reuní en el Departamento de Estado con funcionarios de diversas agencias del gobierno de Estados Unidos, responsables de llevar la agenda bilateral con México. Coincidimos que los retos que enfrentamos ambos países requieren de confianza, voluntad y acción para construir un futuro compartido".

De regreso al país, retomó lo que llama "conferencias de la verdad", como una forma de contrarrestar lo que sale de Palacio Nacional, ejercicio que le puede reeditar dividendos pues empiezan a dar a conocer que en ocasiones ha tenido más audiencia que las conferencias mañaneras.

Claudia Sheinbaum tuvo una reunión con personal de una institución financiera internacional, de lo cual compartió en sus redes sociales: "Una excelente reunión con los directivos de @BankofAmerica, Bernard Mensah, Augusto Urmeneta y Emilio Romano; coincidimos en que vienen años muy buenos para México".

De igual manera, como ya es costumbre en las redes de la candidata, comentó lo que considera logros del gobierno federal: "Las exportaciones récord y el fortalecimiento de los mercados regionales es una realidad que se traduce en empleos y salarios dignos para el pueblo de México. Con el Humanismo Mexi-

cano, nuestro país vive un gran momento y va para largo".

Jorge Álvarez Máñez hizo eco de una denuncia que presentó El Norte en contra de Francisco Cienfuegos, delegado de la alianza opositora en Nuevo León, de lo cual señaló en su cuenta de X: "Nos enfrentamos a una red criminal que es capaz de desviar más de mil millones de pesos a 16 países. Una red crimi-

nal que ha sido investigada en Andorra y que desvió más de 200 millones de pesos del gobierno de Chihuahua a las campañas del PRI. Esa es la vieja política que vamos a jubilar este 2024 en Nuevo León, Sonora y todo México. ¡Lo nuevo va con todo!"

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

De acuerdo a la consultora Dataint, se han contabilizado más de 60 actos violentos en el actual proceso electoral: "Actualización de nuestro monitoreo de violencia electoral: hasta el 1 de febrero de 2024, hemos contabilizado 62 asesinatos potencialmente vinculados a los procesos electorales".

En Zacatecas, no sólo fue asesinado el cuñado de Ricardo Monreal, sino otras dos per-

sonas también, en total sufrieron agresiones que les costó la vida José Luis Olvera Fraga, empresario de Sombrerete; Cecilio Murillo, hermano del presidente municipal de Sombrerete y Juan Pérez Guardado, funcionario de Zacatecas.

Con los votos de los 5 integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), se absolvió a Denise Dresser de la acusación de violencia política de género, por una demanda -que hizo también en contra de otros comunicadores- la diputada de Morena Andrea Chávez.

El Magistrado Felipe de la Mata argumentó que "la violencia política de género no puede ser un instrumento para silenciar a la prensa ni el ejercicio libre del periodismo".



Foto: X @XochitlGalvez